



1/10

令和4年(2022年)
月2回(10日・25日)発行

広報

たちかた



[主な内容] ▶2面 高齢者の3回目接種を1月下旬から開始 ▶3面 新型コロナ 各種支援金等のご案内

新型コロナウイルス感染症の影響による催し等の中止や延期、各施設の開館状況等の情報は、市ホームページをご覧ください。各問い合わせ先へ。

明るい一年になりますように



移転が決まっている若葉町の清掃工場から撮影しました

寅年の年頭に当たって



市民の皆さん、新年、あけましておめでとうございます。私も妻と一緒に大過なく新年を迎えることができ、感謝の念でいっぱいです。

さて、令和4年を迎えるにあたり、大切にしたい言葉として、「安全」を挙げました。今も世界中で猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症により、本市も多大な影響を受けました。何よりも大切な市民の皆さんの命と健康を守るため、ワクチン接種をはじめ、これからも「安全」を第一に考えた市政運営を進めてまいります。

私が市長に就任した平成19年当時約17万4000人だった本市の人口は、昨年12月には18万5000人を超えており、改めて身の引き締まる思いです。市民の皆さんや事業者の皆さんのご協力のもと、職員全員が一丸となって、本市が安全で安心なまちであり続けるよう、邁進してまいります。本年もどうぞよろしくお願いたします。

立川市長 清水庄平